

令和3年度 上尾市障害福祉サービス事業所 かしの木園 かしの木だより

令和3年7月31日発行
上尾市障害福祉サービス事業所 かしの木園
住所 〒362-0011
上尾市大字平塚724
TEL 776-2260
FAX 772-8647
発行責任者 黒須 文和
編集責任者 松木、田村

お楽しみのランチで お腹いっぱい 大満足

6月8日より、少人数の7グループに分かれて外食活動を行いました。事前に行き先や楽しみ方をグループごとで話し合い、決めていきました。



かしの木園では、おなじみの【ラッキーボード】で食事したグループは2グループありました。お店のご厚意で貸し切りにしていただき、いつもは昼食前に落ち着かない園生も、料理が出て来るのが楽しみ過ぎて、静かに待つことができました。料理の量や品数がたくさんあり、前菜からデザートまで「美味しだね」との声が何度も聞かれ、園生も職員も大満足でした。食後は上平公園へ移動し、のんびりとした時間を過ごしました。



中華の【宝来】の絶品料理を食べたグループも2グループありました。お店の個室を利用し、食事中はどの園生も料理に夢中になっていました。食後には上平公園でジュースを飲んで、時間いっぱい外食を楽しみました。出前のグループでは、食べ終わるのがもったいないと言わんばかりに、いつもより少しずつ一口を味わうようにゆっくり食べている園生の珍しい姿を見ることができました。

第2ぶちとまと



おしゃれな美味しい料理を食べたグループもいました。テーブルがひっくり返るといふハプニングもありました。素敵なお店の雰囲気から思わず「こんな綺麗なお店働きたい」という言葉が聞かれました。

それぞれ好きなものをテイクアウトして上平公園で食事したグループでは、レジャーシートを敷いて青空の下で食事しました。開放感もあり、いつもより美味しく感じることもできました。



【安楽亭】で焼き肉を楽しんだグループは、お肉が美味しかったからか、静かに黙々と食べている様子が見られました。普段、焼肉屋さんに行くと行かないから嬉しかったとの喜びの声がご家族から上がりました。

今回、かしの木園ではコロナ禍でも園生が外食活動の経験ができるように、個室利用や外での食事など思考をこらして実施しました。園生からは、いつも見ることでできない表情や行動が見られました。園生にとってもきつと貴重な経験になったことでしょう。

☆お星さまキラキラ☆

7月6日、一日早い「七夕行事」を行いました。本来であれば、保護者の皆さんとの交流も兼ねて行事を開催するところでしたが、残念ながら見送りとさせていただきます。

立派な笹に色とりどりの飾りつけをして、織姫と彦星に届くようにとそれぞれの願いを短冊に込めました。内容は、ささやかな希望や切実な思いなど、千差万別でした。

願いが叶いますように！



「七夕様」をギター演奏で唄いました



すき焼きゲームを楽しみました

健康診断



6月25日にかしの木園で健康診断を行いました。

入所当初は、採血や心電図の不安から拒否してしまいう園生もいましたが、年数を重ねるごとに測定や採血に我慢していられる園生が増えてきています。職員も園生の頑張る姿に「できてるよ」「あと少しだよ」「上手だよ」など応援しながら言葉かけを行っていました。

検体の提出では、ご家庭でもご協力いただきありがとうございます。今年も無事に終えることができました。

歯科検診



7月8日に歯科検診を行いました。

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、園生のみを検診となりました。園生も毎年のごとで慣れてきたため、スムーズに行うことができました。歯科医師からの貴重なアドバイスをご家庭でも参考にしてください。

たくさんの思い出

平成28年4月1日に入所され、令和3年4月30日付で退所となり、5年間かしの木園で過ごされました。

音楽やダンスが好きで、得意の歌は「崖の上のポニョ」！クリスマスコンサートでは元気に踊り、みんなを楽しませてくれました。

これからは新しい施設での活動となります。お元気でお過ごしください。

